

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

Metode adalah suatu cara atau teknis yang dilakukan dalam proses penelitian. Sedangkan penelitian itu sendiri diartikan sebagai upaya dalam bidang ilmu pengetahuan yang dijalankan untuk memperoleh fakta-fakta dan prinsip-prinsip dengan sabar, hati-hati dan sistematis untuk mewujudkan kebenaran. *Mardalis*, Metode Penelitian Suatu Pendekatan Proposal, (Jakarta: Bumi Aksara, 2006: 24).

#### **A. Pendekatan dan Jenis Penelitian**

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Deskriptif Kualitatif, penelitian Kualitatif, Ruchan (1992) menyatakan melalui penelitian kualitatif penelitian dapat mengenali subjek, merasakan apa yang mereka alami dalam kehidupan sehari-hari. menurut Bogdan dan Taylor (1992:21-22) yang dikutip oleh Akif menyatakan bahwa Penelitian Kualitatif adalah salah satu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa ucapan atau tulisan dan perilaku orang-orang yang diamati. Penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif, yaitu penelitian yang berusaha untuk menggambarkan atau melukiskan objek yang akan diteliti berdasarkan fakta yang ada di lapangan. Penelitian yang datanya dikumpulkan berupa kata-kata, gambar dan bukan angka-angka. (Moleong, 2007: 8).

## **B. Informan, Lokasi dan Subyek Penelitian**

Dalam mendapatkan data dan informasi guna memenuhi data penelitian ini, peneliti mengambil sampel di lokasi SMA Negeri 2 Tarakan dan SMA Negeri 1 Sebatik Tengah. Interview langsung kepada kepala sekolah selaku pemimpin yang mengetahui seluruh isi sekolah dan guru pendidikan agama Islam yang mengetahui langsung karakter muridnya.

## **C. Teknik Pengumpulan Data**

Dalam penelitian Kualitatif ini, peneliti mengumpulkan data dengan melakukan Observasi, Wawancara dan Dokumentasi untuk mengumpulkan informasi dan data terkait penelitian ini. Metode Wawancara adalah percakapan dengan maksud tertentu oleh dua pihak, yaitu pewawancara dan narasumber sebagai pemberi jawaban atas pertanyaan itu (Akif, 2016: 259) Dalam penelitian ini, peneliti akan menggunakan Wawancara Informal, (Akif, 2016: 260) Akif Khilmiyah mengatakan “pertanyaan yang diajukan sangat bergantung pada pewawancara itu sendiri, jadi bergantung pada spontanitasnya dalam pertanyaan kepada yang diwawancara”.

## **D. Teknik Analisis Data**

Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan analisis studi kasus dan analisis deskriptif. Analisis studi kasus menurut Nawawi adalah analisis data yang memusatkan diri secara intensif pada satu obyek tertentu yang mempelajarinya

sebagai kasus. Data studi kasus dapat diperoleh dari semua pihak yang bersangkutan (berbagai sumber) (Nawawi: 2003).

Analisis Deskriptif bertujuan untuk mengetahui Implementasi Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 2 Tarakan dan SMA Negeri 1 Sebatik Tengah, antara pelajar SMA dikota dan SMA didesa.